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　幕別町議会ではペーパーレス化や議会事務の効率化を目的に、９月から議会資料
の閲覧などを行うためにタブレット端末が貸与されました。議員・職員間の連絡や
議会スケジュールの共有、議会資料の配布などに使用し、来年３月から本格運用を
予定しています。議員一人ひとりがタブレット操作を習得し有効活用しなければな
りません。デジタル化社会は今後さらに加速していくでしょう。便利になる反面、
情報や機械に振り回されることがないよう、しっかり利用していきたいものです。
広報広聴委員会でもより良い「議会だより」をつくるためにタブレットをどのよう
に活用できるかを考えていくことが必要だと思います。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　          藤谷謹至
議会広報広聴委員会
  委員長　小田新紀  副委員長　石川康弘
　委　員　畠山美和　塚本逸彦　長谷陽子　酒井はやみ　藤谷謹至　藤原　孟

コ ラ ムコ ラ ム ご意見をご意見を
お寄せくださいお寄せください
　議会だよりをより良い
紙面にしていくため、み
なさんのご意見やご感想
をお待ちしています。
　議会への質問やご意見
もお寄せください。

議会ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ

常任委員会クローズアップ常任委員会クローズアップ

産業建設常任委員会産業建設常任委員会のうごきのうごき

議会ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ
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表紙写真表紙写真
募集中 !!募集中 !!

gikaijimukyoku@town.makubetsu.lg.jp議会ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ

⓲

林業の現況を調査林業の現況を調査
（クリーンラーチの生産、販売及び普及の状況）（クリーンラーチの生産、販売及び普及の状況）

～所管事務調査（令和６年７月 29 日）～

林業界のニューフェイス  ―  クリーンラーチクリーンラーチ ―

・従来品種より炭素固定能が向上

・成長がよい　…………………カラマツ（父）

・野ネズミ食害に強い　………グイマツ（母）

・材密度が高く、強度がある…グイマツ（母）

・植樹による温暖化防止への期待が高まる。

（現地調査の様子）

（資料提供：大坂林業）

　新しい品種のマツ「クリーンラーチ」は、地球
温暖化の原因のひとつとなる二酸化炭素の吸収量
が高く、苗木のエースとして期待されています。

　有限会社大坂林業 松
まつむら

村 幹
みきのり

了 代表取締役にお話
を伺いました。

幕別町内での身近な暮らしの出来事や行事、風景などを募集しています。ス幕別町内での身近な暮らしの出来事や行事、風景などを募集しています。ス
マートフォンでの撮影写真も歓迎します。①お名前 ②撮影場所 ③タイトル マートフォンでの撮影写真も歓迎します。①お名前 ②撮影場所 ③タイトル 
④コメントを添えて、右のＱＲコード、メールアドレスからご応募ください。④コメントを添えて、右のＱＲコード、メールアドレスからご応募ください。
※採用された方には、まく Pay（幕別町電子地域通貨）行政ポイント 500 ポイ※採用された方には、まく Pay（幕別町電子地域通貨）行政ポイント 500 ポイ
ントをプレゼントします。ントをプレゼントします。
【締切：令和７年１月７日（火）】【締切：令和７年１月７日（火）】

  
　裸苗からコンテナ苗生産へ
　・道内シェア 40％（Ｈ 29 道苗組調べ）
　・クリーンラーチの生産量もトップ

有限会社 大坂林業（忠類錦町）


